



SOLIDARITÉ POLYNÉSIE NNE ! TĀHŌ'Ē !

CONTINUONS A NOUS MOBILISER AUX COTÉS DE NOS COLLÈGUES EN FRANCE HEXAGONALE !

PRÉPARONS ENSEMBLE LES PROCHAINES MOBILISATIONS !

TOUS EN GRÈVE LE JEUDI 16 FÉVRIER 2022

POUR OBTENIR L'ABANDON DE LA RÉFORME DES RETRAITES !

64 ANS ET 43 ANNUITÉS, C'EST TOUJOURS NON !

Les syndicats de la FSU (SNUIPP-SNES-SNUIEP-SNEP-SNETAP) et les syndicats de FO EDUCATION, (SNETAA-FO, SPEEP-FO, FNEC-FP-FO) relayent l'appel à la grève portée par l'intersyndicale nationale et appellent, par solidarité polynésienne, à la MOBILISATION COLLECTIVE !

Cette contre-réforme est violente et injuste, il apparaît chaque jour que les prétendues avancées indiquées par le Gouvernement sont un leurre pour ne pas dire un recul.

L'exemple des femmes mis en avant par un ministre du gouvernement est frappant car, en repoussant l'ouverture des droits de 62 ans à 64 ans, les femmes subiront en moyenne un allongement du départ à la retraite plus tardif que celui des hommes.

Les premières mobilisations et nos argumentations pèsent chaque jour davantage chez les députés, à l'heure où le gouvernement constate qu'il n'a aucune garantie d'avoir la majorité requise pour faire voter sa RÉFORME.

Pour éviter une dégradation sans précédent de nos retraites, continuons ENSEMBLE !

NOUS VOUS INVITONS TOUS A NOUS REJOINDRE, POUR UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE GRÉVISTES POUR PRÉPARER ENSEMBLE LA MOBILISATION DU MARDI 7 MARS 2023.

JEUDI 16 FÉVRIER 2023

A L'AUDITORIUM DU LYCÉE HOTELIER

A PARTIR DE 8H

Nous appelons, l'ensemble des syndicats de fonctionnaires des autres fédérations et l'ensemble des collègues de toutes les administrations de l'Etat en Polynésie, syndiqué-es ou pas, à nous rejoindre !